

15^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – ANNÉE B

Textes : Am 7, 12-15 ; Ep 1, 3-14 ; Mc 6, 7-13

Le message de la première lecture de ce dimanche se ramène à ceci : les structures et les institutions religieuses sont faites pour porter la Parole de Dieu, non pour la faire faire en prenant sa place.

Pour se faire entendre, Dieu va chercher des porte-parole où il veut ; il n'a pas besoin des gens en place ni des hommes cultivés : « *Amos répondit à Amazias : "Je n'étais pas prophète ni fils de prophète ; j'étais bouvier, et je soignais les sycomores. Mais le Seigneur m'a saisi quand j'étais derrière le troupeau, et c'est lui qui m'a dit : 'Va, tu seras prophète pour mon peuple Israël.' "* » (Am 7, 14-15).

C'est Dieu lui-même qui choisit ses serviteurs : « *Il nous a choisis, dans le Christ, avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints, immaculés devant lui, dans l'amour. Il nous a prédestinés à être, pour lui, des fils adoptifs par Jésus, le Christ* » (Ep 1, 4-5). Pour Saint Paul, être serviteur du Seigneur est une pure grâce. C'est un don de Dieu.

Pour permettre à ses disciples de mieux accomplir leur mission, Jésus prend le temps de les préparer à cette tâche. Jésus forme ses Apôtres à la mission en les envoyant l'exercer : « *En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux* » (Mc 6, 7a).

Le missionnaire, toujours uni à un compagnon, a pour règle la pauvreté, et pour arme l'autorité de son Seigneur : « *Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. "Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange"* » (Mc 6, 7b-9).

Seigneur Jésus, à tes premiers missionnaires tu as imposé la pauvreté des moyens pour qu'éclate la puissance de ton message de salut. Délivre-nous de l'obsession de l'argent et du confort matériel afin qu'en toute liberté nous puissions être les ambassadeurs de ta paix et de ton Royaume éternel. Apprends-nous également à travailler, dans l'entente parfaite et la concorde véritable, avec les autres.

Lasne, 14 juillet 2024